

Danksagung

Für die Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit,
welche wir beim Abschied von

Lydia Lienhard

erfahren durften, danken wir herzlich.

Ein Dankeschön an Dr. med. Diana De Duonni für die jahrelange ärztliche Betreuung sowie dem Pflegepersonal des Alterszentrum Grampen; sie wurde sehr fürsorglich betreut. In unseren Dank einschliessen möchten wir Pfarrer Stephan Pfenninger Schait für die einfühlsamen Worte bei der Abdankung und Urban Zillig für die musikalische Begleitung.

Wir danken herzlich für die zahlreich eingegangenen Karten und Briefe. Die mitfühlenden Worte und Gaben haben uns sehr berührt. Auch danken wir herzlich für die Spenden an gemeinnützige Institutionen sowie die Zuwendungen für den späteren Grabschmuck.



Bülach, im Februar 2015

Die Trauerfamilien